

## Sobre las visitas episcopales a los colegios de enseñanza y las reminiscencias (o menos) del pasado

Umberto Torres Aguilera

Domingo 21 de octubre de 2012 - 16:57



ni

“De tener hijos menores preguntaría: ¿Se pueden pedir responsabilidades Legales al Centro Escolar Público si mi hijo pierde en el Centro...clase es hablado tocado o se le entrega propaganda religiosa en visita pastoral católica o de cualquier religión?”

“No tendría que preguntarse pues no tendrían

Las Coordinadas del Franquismo fueron entren otras, La Enseñanza Confesional y, la Iglesia Católica fue la Viga Maestra

Depositaria de la Enseñanza religiosa tradicional.

Hoy en día a los 34 años de aprobada la Constitución con la cual España es LAICA, vemos que en ciertos sectores de España como en Priego, existen reminiscencias de aquellos años, consciente o peor inconscientemente.

Hay enseñantes, Directores de colegios que en estas visitas parece ser que tienen algo o mucho de aquellos años de la dictadura (“Trabajo bien hecho por el Franquismo) y, no piensan, no ven a aquellos miles de compañeros, maestros demócratas que fueron asesinados o aislados con el inmenso deterioro que se ocasionó al pueblo, a la enseñanza por el franquismo.

En ciertas regiones de España...Cataluña, AQUELLA VIGA hizo menos daño allí hoy en día (salvo acepciones que confirman la regla ) no se presencia como un obispo entra en un Colegio Público o incluso pagado con dinero público a catequétizar o a lo que sea como así lo hacen más por Andalucía y como sentimos, vemos en Priego; Actúan sobre niños en plena efervescencia mental”catequetizándolos,entregándoles también propaganda “estampitas”, fotos de su Ilma. Con sus mejores galas e insignias litúrgicas.

¡ Años ha se nos decía en los colegio para que no viéramos...” ¡España es España aislándonos de Europa Hoy en día, a aquellos mal pensantes de los que aun pocos pero quedan, habríamos de decir esa España es solo tu España y como ejemplo en la enseñanza laica debemos ser la España Catalana¡ Europa.

Directores de colegios que no piensen así son tienen aun de aquellos directores del pasado Español o de los países pueblos subdesarrollados y gobiernos muy de derechas, donde aún se reciben a los obispos con ramos de flores o relevantes regalos y los alumnos mueven banderitas ante el obispo a los cuales les son entregadas fotos de su Ilma. Cosa Que en Priego se hizo con el fin de catequétizar al niño y eso es más que un pecado en esos años incipientes, de inocencia, coartándose su libertad....Imperdonable.

Estas caras fotos del obispo, con sus mejores galas ornamentales fotos poster y demás propaganda costeados todo con dinero público o no, bien se podría haber empleado (falta hace) en Dar de Comer al Hambriento, de lo su Ilma. se supone si sabe¡.

Sigo recordando mis años escolares con un Romance a España que muchos o todos los niños tuvimos que

aprender dice así...Tu cabeza alzas a Europa,( era mentira) Estribas tus pies en África,(también mentira) a principio de los cincuenta no cabalgábamos sobre África estábamos a la altura económica como Marruecos.... Miras Hacia el viejo Mundo...allí no éramos bien vistos, solo lo eran los exiliados republicanos...,Vuelves al viejo la Espalda, ¡Mentira! hasta pasados muchos años y aprobada la Constitución Europa fue la que nos dio la espalda;

Y por último si en Priego queremos avanzar y en la enseñanza no llevar el ritmo de nuestra carretera”, seamos Europa imitemos a Cataluña en sus avances como con la enseñanza y, Obispos así que sean todos los colegios quienes le digan no podemos recibirle en esta España;

Y yo le digo que de su España no se atisba casi nada, vallase Sr. Obispo (“este vallase de Aznar se podrá decir también a los eclesiásticos o solo a los políticos...yo lo digo o que cuelgue los hábitos si no se enmienda);).

Mi pleno apoyo a estos profesores y su escrito del Instituto Álvarez Cubero por su paso Europeo y anticrisis;